

Alle Ausschussmitglieder zeigen sich hocherfreut über die positiven Aussagen des vorliegenden Wirtschafts- und Kompetenzprofils. Ergänzende Fragen der Ausschussmitglieder werden durch die Verwaltung beantwortet.

Herr Dr. Stein plädiert dafür, die guten Ergebnisse durch die Wirtschaftsagentur Neumünster via Internetauftritt zu veröffentlichen.

**Beschluss:**

Die Aktualisierung des Wirtschafts- und Kompetenzprofils, Neumünster 2013 wird ohne Votum zur Kenntnis genommen.

**Endg. entsch. Stelle:** Finanz- und Wirtschaftsförderungsausschuss